

INSTITUCIÓN EDUCATIVA HECTOR ABAD GOMEZ

Proceso: Gestion curricular

Código

Nombre del Documento: PLAN DE MEJORA PERÍODO 2 AÑO 2023.

grado 4

Versi ón 01 Página 1 de 1

Nombre del Documento: Examen de periodo Versión 01 Página 1 de 2

FECHA: PERIODO: 2 GRADO: 4° ,ÁREA: desarrollo humano

NOMBRE DEL ESTUDIANTE:

La Fiscalía General de la Nación Se encarga de investigar los posibles delitos y acusar a los infractores ante los jueces penales, quienes toman la decisión. En desarrollo de sus funciones de averiguación e investigación, la Fiscalía puede ordenar la detención de los sospechosos, pero de acuerdo con las leyes sobre delitos o régimen penal.

- 1- ¿Qué responsabilidades tiene la fiscalía general de la nación?:
- 2.)Colombia limita al este con Venezuela y Brasil, al sur con Perú y Ecuador y al noroeste con Panamá; en cuanto a límites marítimos, colinda con Panamá, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, Jamaica, Haití, República Dominicana y Venezuela en el Mar Caribe, y con Panamá, Costa Rica y Ecuador en el Océano Pacífico..
- 2.-¿Cuáles países tienen fronteras con Colombia?:
- 3. Los españoles aportaron una serie de elementos a nuestra cultura, que persisten hasta el día de hoy. Por ejemplo, el idioma español, algunos alimentos, la religión católica, animales como caballos, vacas y ovejas e instrumentos musicales.

El acueducto, el alcantarillado, las carreteras, la irrigación, la educación, la sanidad, el vino, los baños públicos, la ley del orden. ¿Cuáles son los cambios que trajeron los españoles a América?

4. El héroe de un continente

lideró durante veinte años la lucha para lograr la independencia de Bolivia, Colombia,

Ecuador, Perú y Venezuela. El retrato le muestra vestido con uniforme de general.

¿De cuál de los héroes de la patria trabajados en clase se habla en el anterior apartado?

5 concluye que "la existencia de Dios es la causa del universo" [1]. Asimismo, sostiene como premisa principal que el universo tiene un comienzo en el tiempo.

Las premisas de tal argumento se clasifican de la siguiente manera:1. Todo lo que comienza a existir tiene una causa,2. El universo comenzó a existir,3. Por lo tanto, el universo tiene una causa.

La primera premisa parece lógica, ya que, nada surge de la nada. Se basa en el principio de la causalidad.

¿Qué podemos aprender del argumento cosmológico para la existencia de Dios?

6-El Ajuste Fino de las Leyes de la Naturaleza

Cuando hablamos sobre el ajuste fino de las leyes de la naturaleza queremos decir que el universo debe tener precisamente el conjunto adecuado de leyes con el fin de que existe una vida altamente compleja.

¿Qué se trata de explicar el ajuste fino de las leyes naturales?

7-Primer científico colombiano, nacido en Popayán, en octubre de 1768, muerto en Santafé, octubre 29 de 1816. Hijo de José de Caldas y Vicenta Tenorio, realizó sus estudios de Latinidad y Filosofía en el Colegio Seminario de Popayán, bajo la dirección de José Félix de Restrepo. En 1788 se trasladó a Santafé y terminó, en 1793, sus estudios de Derecho en el Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario. Al concluir su ciclo de estudios superiores, Caldas se radicó en Popayán, donde se dedicó a manejar los negocios de su familia y a la labor de comerciante, actividades en las que no tuvo mayor fortuna. Desde que estudiaba en Popayán, Francisco José de Caldas se inclinó por el estudio de las matemáticas y la astronomía.

¿De cuál de los héroes de la patria trabajados en clase se habla en el anterior apartado?

8-Según la leyenda, una guerrera que nació en la vecina Galerazamba, fue capturada por Alonso de Ojeda tras el motín en que murió Juan de la Cosa, en 1509. Luego fue vendida como esclava en Santo Domingo, pero Pedro de Heredia la trajo a Cartagena como intérprete en 1533.

¿De cuál de los héroes de la patria trabajados en clase se habla en el anterior apartado?

9-Muchos niños y niñas tratan muy mal a sus progenitores, también a sus abuelos y abuelas. Esto es algo que no se puede permitir. Nunca deben faltar al respeto a una persona y mucho menos a sus familiares. Por eso, es tan importante centrar la atención en que no es solo imagen, va más allá, es, también, el modo en que aprenden a tratar las relaciones afectivas. Detrás de cada conducta hay un hábito que puede influenciar en un aprendizaje mal adquirido, en un vicio.

Por lo tanto, desde que son pequeños hay que educar a los hijos en los buenos modales.

¿Cuáles son los buenos modales?

.

10- Realiza un escrito explicando ¿Cuales son las tres primeras etapas de la historia de Colombia con sus características ?